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Sembra incredibile, sembra una barzelletta, purtroppo è la realtà. Prima sono stati messi a
disposizione 800 tagliandi, a fronte di una preannunciata domanda ben più alta di titoli
d'accesso.

      
  

 

  Dopo qualche giorno, ne arrivano altri 250... Cosa costa allora erogarne 1500? Dov'è
l'inghippo? Chi si sta mettendo di traverso? Parliamo di un impianto che tiene 6000 posti e che
l'anno scorso  ha ospitato I Padovani , dove la tribuna a noi designata ha una capienza di
1500 persone e per i Parmigiani sono stati erogati solo 1000 tagliandi, a differenza dei 1500
messi a disposizione per i Padovani... in buona sostanza si sta tacitamente affermando che I
tifosi dell' Altovicentino saranno in un numero tale da saturare il resto dell'impianto compresi i
posti destinati agli ospiti. Perchè dunque impedire ai tifosi del Parma di assistere a questo
incontro? Cosa frena la questura ad erogare un numero di tagliandi sufficienti a soddisfare la
domanda? Chiediamo perciò che il Parma 1913 e l' F.C.D. Altovicentino collaborino
unitariamente chiedendo alla questura di Vicenza l'apertura dell'altro settore o di un invio
immediato e massivo di tagliandi affinchè si raggiunga la quota 1500, che dovrebbe essere un
numero congruo alla mole di tifosi che si sposteranno questa domenica. Fiduciosi di un rapido
riscontro, attendiamo gli sviluppi degli eventi, precisando che NOI ci saremo in qualunque
modo, con o senza biglietto, al seguito della nostra unica fede!
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http://www.padovacalcio.it/news_prima_squadra/prevendita_altovicentino-biancoscudati_padova/
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